

La UMH aparca el vallado del campus y prioriza la creación de tres edificios - La Verdad - 18/09/2015

La UMH aparca el vallado del campus y prioriza la creación de tres edificios

El rector y el alcalde acuerdan que el Ayuntamiento medie ante el Consell para lograr desbloquear el Plan Especial

:: M.T.B.

ELCHE. La Universidad Miguel Hernández (UMH) es una de las pocas del país que ha aumentado el número de matriculaciones, alrededor de un 3% respecto al curso anterior. Así lo anunció ayer el rector de la institución, Jesús Pastor, durante la primera jornada del inicio de curso académico, en el que se han inscrito más 14.700 estudiantes en títulos oficiales -grado, máster y doctorado- y 3.600 en otros estudios como títulos propios o cursos de experto universitario.

Pastor realizó estas declaraciones tras la reunión que mantuvo con el alcalde, Carlos González, en el Ayuntamiento. Un encuentro al que acudió acompañado de la vicerrectora de Relaciones Institucionales, María Teresa Pérez, y en el que el primer edil se comprometió a mediar ante el Consell para lograr el desbloqueo del Plan Especial de la UMH, que lleva paralizado tres años.

Se trata de un trámite fundamental para concluir el desarrollo urbanístico del campus, tal y como señaló el rector, quien apuntó que la universidad no puede disponer de algunas zonas al estar reservadas a proyectos iniciales que finalmente se descartaron en esa segunda planificación.

Entre las prioridades del rector que inicia su último mandato tras ganar el pasado año las elecciones, figura la construcción de tres edificios nuevos, uno multiusos y otro departamental, incluido dentro del pago de la deuda histórica de la Generalitat, así como la ampliación del parque científico. Unas obras que espera concluir en estos cuatro años.

Asimismo también está pendiente la creación del vial interno de cir-



Alumnos en un aula del campus ilicentano de la UMH, ayer en el primer día de clase. :: MATÍAS SEGARRA



El alcalde, con el rector, la vicerrectora y la edil de Educación. :: M.S.

convención en la sede ilicentana, un diseño que aún debe concretarse, puesto que se barajan varias propuestas, según indicó Pastor. En cuanto al polémico vallado del campus, aseguró que esta cuestión no salió a colación en la reunión y comentó que, ante las críticas surgidas, su equipo descarta por el momento acometerlo.

Además, a nivel académico, anunció que uno de sus objetivos será trabajar junto con el resto de universidades valencianas en un mapa nuevo de titulaciones.

Matriculación

Según los datos de la UMH, de las 2.320 plazas ofertadas en este curso para alumnos de nuevo ingreso,

ya se han cubierto 2.200, lo que supone una «ligera mejora» respecto al año anterior.

La universidad ilicentana mantiene abierto el plazo de matriculación en 12 de los grados que oferta, como son: Administración y Dirección de Empresas, Bellas Artes, Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Ciencias Ambientales, Ciencias Políticas y Gestión Pública, Derecho, Estadística Empresarial, Ingeniería Agroalimentaria y Agroambiental.

Además de: Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación, Ingeniería Eléctrica, Ingeniería Informática en Tecnologías de la Información, Relaciones Laborales y Recursos Humanos

Tras la reunión, los representantes de las dos instituciones afirmaron que el objetivo del encuentro fue «intensificar las relaciones». Comentaron que la intención es que la Miguel Hernández sea «un barrio más de la ciudad» y cada vez tenga mayor participación en la vida social ilicentana.